
Consiglio regionale: Verso la
creazione  di  un  “albo”  dei
dog sitter
Siamo abituati a ricondurre questo ruolo allo studente che
porta a passeggio il cane di altri. In realtà la figura del
dog  sitter  è  molto  diversa,  ha  più  competenze  maturate
attraverso corsi di formazione che gli conferiscono conoscenze
sull’etologia di base, sulla conduzione, sul trasporto, sulla
gestione della passeggiata e sulla capacità di ospitare un
animale. Per questo sta diventando sempre più una professione
qualificata che, secondo il consigliere di Forza Italia Paolo
Ruzzola,  necessita  dell’istituzione  di  un  vero  e  proprio
elenco regionale professionale. Per questo il capogruppo di Fi
ha presentato la Pdl 115, che è stata illustrata in Terza
commissione, presieduta da Claudio Leone.

“Lo  scopo  dell’elenco  regionale  è  quello  di  offrire  ai
proprietari di animali da compagnia i nominativi dei soggetti
professionalmente  e  debitamente  formati,  che  in  Italia  si
stima siano circa 54mila” ha spiegato Ruzzola.

Il nostro Paese è al secondo posto in Europa per il possesso
di animali da compagnia; secondo un rapporto del Censis del
2019, in Italia gli animali domestici sono circa 32 milioni,
di cui 7 milioni sono cani e 7,5 milioni gatti. Un altro dato
interessante  è  quanto  rilevato  dall’Anmvi  (Associazione
nazionale medici veterinari italiani), che ha evidenziato come
i proprietari di animali over 65 siano saliti dal 21% a quasi
il 24% del totale negli ultimi sette anni, facendo emergere
anche l’importante ruolo sociale degli animali da affezione,
che hanno una funzione tesa a compensare la solitudine. Esiste
poi il comparto economico dedicato, che viene stimato in 5
miliardi di euro, con un tasso di crescita del 12% negli
ultimi tre anni. Si tratta di numeri importanti, all’interno
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dei quali troviamo innanzitutto le spese per il veterinario ed
il settore del pet food.

Ci sarà tempo sino al prossimo 4 febbraio per le consultazioni
online  di  tutti  i  soggetti  interessati,  relatore  di
Maggioranza  del  provvedimento  è  stato  nominato  lo  stesso
presentatore  Ruzzola,  mentre  quello  di  Minoranza,  come
richiesto  dalla  consigliera  Monica  Canalis  (Pd),  verrà
indicato prima dell’inizio della discussione generale.

 

La Pdl sulla canapa agroindustriale

La commissione avrebbe poi dovuto proseguire l’esame della Pdl
di  Ivano  Martinetti  (M5s)  per  promuovere  e  sostenere  la
filiera della canapa agroindustriale in Piemonte. L’assessore
regionale all’Agricoltura Marco Protopapa invece, ha richiesto
ed ottenuto la sospensione in attesa che sia approvato il
Bilancio  di  previsione  della  Regione.  Alla  decisione  di
sospendere  la  trattazione  si  sono  opposti  lo
stesso Marinetti, Sean Sacco (M5s), Diego Sarno (Pd) e Marco
Grimaldi (Luv).


